

La Vega del Segura

DEFENSOR DE LOS INTERESES MORALES Y MATERIALES DE LA REGIÓN

Administración

CALLE DE HOSTALES.
No se publica los días festivos.
Anuncios, según tarifa.

DIRECTOR

Don Antonio Bestello Balaguer

Precios de suscripción

En Orihuela un mes. 1 pta.
En los demás puntos un trimestre. 3 50
PAGO ANTICIPADO.

TARIFA DE ANUNCIOS

La línea	Una vez	Semana	Quincena	Un mes.
En 1. ^a	25 pesetas	1'00 pesetas	2'25 pesetas	4'00 pesetas
En 2. ^a	0'20	0'50	2,00	2'00
En 3. ^a	0'10	0'30	1,50	3'00

ESQUELAS MORTUORIAS

Toda la primera plana, 25 ptas.; Media, 15 id.; a dos columnas, 10 id.; á 6 una
En tercera plana, á dos columnas, 8 ptas.; á una 6.
Toda la cuarta plana, 15 ptas., Media, 8 id.; á dos columnas 6 id.; á una 4.
Comunicados y todo lo del cuerpo del periódico á precios convencionales.
Con arreglo al impuesto de timbre, cada anunciante satisfará diez céntimos por cada inserción.

Los pagos se harán por adelantado

DE RE AGRICOLA

Con la convicción de que hacemos un gran servicio á nuestros agricultores vamos á copiar íntegro un artículo que tomamos de la acreditada revista «La Liga Agraria» (22 Noviembre 1904.)

Breves indicaciones sobre la compra de abonos químicos

Aunque hay una ley que castiga los fraudes que se cometan en la venta de estas materias, son muchos, por desgracia, los comerciantes que se dedican á vender abonos químicos impuros, es decir, mezclados con substancias sin valor alguno agrícola.

Por eso creemos conveniente dar la voz de alarma, para evitar desilusiones y fracasos muy perjudiciales para el progreso de la agricultura.

¡Cuántos labradores reniegan hoy de los abonos químicos, convencidos de que no sirven para nada!

-Y todo, ¿por qué?

Por haber adquirido abonos baratos, que luego les resultaron muy caros; muy caros porque eran mezclas que no valían más que para el saco que las contenía.

El agricultor celoso de sus intereses debe siempre adquirir los abonos en casas serias y reputadas, que ofrezcan garantía por su honradez y por la bondad de sus productos.

Además, debe exigir siempre que en la factura se consigne la riqueza de abono, es decir, el tanto por 100 de materia útil que contiene.

En los abonos fosfatados se paga únicamente el ácido fosfórico: según el tanto por 100 de esta substancia se pagará el abono.

Si se trata de superfosfato ó de fosfato precipitado, deben pagarse por su riqueza en ácido fosfórico soluble en el citrato amónico; entiéndase bien: soluble en el citrato amónico, prescindiendo de que no sea soluble en este reactivo. Algunos comerciantes no emplean más que el calificativo de soluble ó de total soluble, lo cual quiere decir que es

soluble en los ácidos fuertes, que hay fosfato tricálcico, cuyo valor es mucho menor que el de los fosfatos bicálcico y monocálcico. Otros emplean la muletilla de «ácido fosfórico equivalente á tanto de fosfato soluble», etc., etc. No admitir nada de esto, pues los que así proceden, son, por regla general defraudadores.

Lo repetimos una vez más, el superfosfato y el fosfato precipitado deben pagarse únicamente según su riqueza en ácido fosfórico soluble en el Citrato amónico.

También algunos garantizan cierta riqueza en sulfato de cal (yeso), en sulfato de cobre, en materia orgánica, etc., etc. Esto solo indica mixtificación y robo, ¿por qué no decirlo?

Si se trata de escorias Thomas, no puede exigirse más que su riqueza en ácido fosfórico total, por ser aquellas un compuesto especial en que solo una parte es soluble en el citrato, sin que por eso tenga más valor que la insoluble en este reactivo.

Su embargo, como las escorias se falsifican con fosfatos naturales y estos son insolubles en el citrato, mientras que la mitad ó las 3/4 partes del ácido fosfórico total las escorias se disuelven en aquél, es conveniente exigir que la tercera parte, por lo menos, del ácido fosfórico total garantizado, sea soluble en el citrato, indicio de que no hay falsificación.

El valor de las escorias depende también de su grado de finura, es decir, de pulverización; por eso el agricultor debe exigir garantía de que el 75 á 80 por 100 de las escorias pasan por el tamiz número 100, cuyas mallas tienen una se-

paración de 0,17 milímetros.

El nitrato de sosa debe pagarse según su riqueza en nitrógeno nítrico. En el sulfato de amoniaco se exigirá la garantía de nitrógeno amoniacal (1). No admitir que se garantice menos de 15 por 100 de nitrógeno nítrico en el nitrato de sosa, ni menos de 20 por 100 de nitrógeno amoniacal en el sulfato de amoniaco, pues una menor riqueza indica que contiene impurezas. No comprar tampoco nitrato de sulfato en el que se garantice otra forma de nitrógeno que la de nítrico en el primero y la de amoniacal en el segundo, porque si se hace mención de nitrógeno orgánico es que no hay falsificación. Hacer siempre especificar una de las dos formas, nítrica ó amoniacal, según los casos. En fin, cuando se compren sales potásicas, exigir siempre la garantía de riqueza, con arreglo á las normas siguientes:

- 1.º 90 por 100 de pureza en el sulfato de potasa, equivalente á 48'6 por 100 de potasa pura (potasa anhídrida.)
- 2.º 80 á 85 por 100 de pureza en el cloruro de potasa, correspondiente á 50'5 ó bien á 50'52 de potasa pura.
- 3.º 12'4 por 100 de potasa pura en la kainita.
- 4.º 20 por 100 ó 30 por 100 de potasa pura en la polisal potásica (sales para abono), según la graduación que se quiera.

(1) Hemos observado que algunos agricultores confunden el «nitrógeno» con el «amoniacal», y el comercio se vale de esto para explotarlos. Creemos, por tanto, útil advertir que el amoniaco no representa más 83'35 por 100 de nitrógeno.

DISCURSO DE VICTOR HUGO

«Tenemos en nuestros tiempos una desgracia, casi diré no más que una y es cierta tendencia á no preocuparse de lo que hay más allá de esta vida (Sensación.)

«Al no conceder al hombre más fin ni más aspiraciones que la vida terrena y material, se agravan y agigantan todas sus miserias; el peso insoportable de la nada acaba de aplastar á los desgraciados; y lo que no era más que deber, ó sea la ley de Dios conviértese en desesperación, en la ley del infierno (Sensación.)

«De ahí arrancan profundas convulsiones sociales.

»¡Ciertamente, yo soy de aquellos que quieren y nadie en este recinto lo dudará yo soy de aquellos, repito, que quieren, no digo con sinceridad, la palabra es muy débil, quiero con ardor inexplicable y por todos los medios posibles, mejorar en esta vida la suerte material de los que sufren; pero la primera de las mejoras es no quitarles la esperanza!

»¡Cuanto no disminuyen nuestras miserias perecederas, si van unidas á una esperanza infinita! (Muy bien.)

»Es deber de todos nosotros, lo mismo los legisladores que los obispos, los sacerdotes que los escritores, el de repartir, de gastar, de prodigar toda la energía social para combatir y destaurir la miseria (muy bien en la izquierda), haciendo levantar al cielo todas las cabezas (aplausos en la derecha), dirigiéndose todas las aspiraciones hacia una vida superior, en que se nos hará completa y estricta justicia. (Muy bien)

»Digámoslo bien alto; nadie habrá injusta ni inútilmente padecido: la muerte es una institución. (Muy bien.)

»La ley del mundo material es el equilibrio, la ley del mundo moral es la equidad.

Dios es el fin de todas las cosas.

No lo olvidemos; enseñémoslo á todos.

No valdría la pena de vivir, no habría dignidad en la vida si debiésemos morir completamente.

Lo que aligera el sufrimiento, lo que santifica el trabajo, forma al hombre valeroso, bueno, prudente, justo y paciente, humilde y grande á la vez, digno de la inteligencia, digno de la libertad es

tener ante sus ojos la perpétua visión de la vida mejor, que ilumina las tinieblas de su existencia.»

Estas palabras las pronunció Victor Hugo en el Parlamento francés hace setenta años.

Por haberlas olvidado muchos, él entre ellos, es por lo que hemos venido á parar al estado social en que nos encontramos hoy.

Los enemigos con sus confesiones nos ahorran muchísimo trabajo.

Y sin embargo, siguen con los ojos cerrados, contradiciendo sus palabras con sus obras.

¡Qué misterio!

Z.

IMITACIÓN

El pasado siglo nos dejó maravillosas pruebas del ingenio del hombre, del poder de la ciencia, y de la fuerza del Progreso.

Este siglo empieza á darnos pruebas también de que no sin fruto estudia el hombre y si no ahí tienen ustedes á un conocido republicano de esta ciudad que ha dado prueba asombrosa de ingenio inventando un moderno procedimiento para ganar en la Lotería sin que le cueste los cuartos ¿Cómo?

—¿Con un cepillo de ánimas?

—¡Porra!

—¿Un platillo con un santo....?

—¡Leñe!

—¡Higos! No dan ustedes con el mecanismo que de puro sencillo se muere de risa y que no es más que un insignificante billete de la Lotería de Navidad.

El tal republicano ha traído uno no sabemos de donde y dá particiones á todo el que le pide en esta forma «El portador interesa una peseta en dicho número, cuyo sorteo tendrá lugar el día 23 de Diciembre de 1904, además vá interesado con 25 céntimos á un premio de 100 pesetas que recibirá en el acto si obtiene el número igual al agraciado con el primer premio de dicho sorteo. Cada billete contiene 40 números». Sigue la firma del republicano.

Estudiado este ingenioso procedimiento resulta que en el caso más adverso se gana este vivo, seguros 30 duros.

Esta ganancia será sin duda para hacer limosnas, para ayudar á la causa, para el Asilo.... ó dirá ese Genio, la república triunfa, me harán ministro de Hacienda,

guardaré las plumas del pavo para el sombrero y con los 30 duros tengo para la casaca.

¡Vaya si me toca!

Un sabio modernista

Leemos en «La Croix» de París, que M. Paul Meunier, diputado de l'Aube y una de las glorias del bloque, presidió la distribución de premios en Riceys. Al comenzar la alocución acostumbrada en tales casos M. Paul Meunier advirtió á los jóvenes de ambos sexos, asistentes á la solemnidad, que no esperaran escuchar de sus labios «vulgaridades» (se advierte que no tiene abuela (como las que ordinariamente constituyen el fondo de tales discursos. La advertencia, como verán nuestros lectores, no era inútil del todor

Lean para que se convenzan de ello, estos párrafos del discurso de M. Paul Meunier;

«Es costumbre, amigos míos, en el que ocupa este sitio, recomendar con la mayor gravedad á los niños que le escuchan la obediencia á sus padres y á sus maestros.

—¿No os parece llegado el tiempo de abandonar estas viejas tradiciones? Y qué os parecería si yo os aconsejara que desobedecierais á vuestros padres y á vuestros maestros cuando así fuera conveniente?

Acaso se me tilde de audaz; pero yo sin embargo os aconsejo que desobedecáis á vuestros padres y á vuestros maestros cuando se empeñen en haceros creer algo tan solo por su palabra, aunque sea una verdad lo que se esfuerzen en haceros creer.»

Después de esta hermosa lección de independencia, que dejó estupefactos á sus oyentes, acabó el orador de asombrarles con esta otra lección de matemáticas:

«Todos sabéis que 3 y 2 son 5; pero lo sabéis de memoria. No basta. Hay que coger 3 manzanas, luego otras 2 manzanas, y reuniendo las unas con las otras, convenceros de que, efectivamente, 3 y 2 son 5.»

Nadie podrá negar, de aquí en adelante dice con razón *La Croix* de París, que las teorías científicas de Mr. Paul Meunier corren parejas con sus teorías acerca de la moral.

INFORMACION

Acaba de llegar el acreditado y cono-

cido turronero Antonio García, que se hospeda en la posada de Buena vista, y en la Soledad, esquina de la casa de Pourtau, el cual como de antiguo ofrece á sus numerosos parroquianos y al público en general, los ricos turrones de Jijona, nieve, yema, duro de almendra y alegría, imperial, pastelillos, dulces secos, anises, piñones, peladillas; todo á precios sumamente baratísimos.

Mañana celebrarán fiestas los vecinos de la calle del Colegio.

También se nos asegura que los vecinos de la calle Nueva tratan de celebrar mañana solemnes fiestas en honor de la Inmaculada.

Felipe Marín de 34 años, casado, que trabajaba en el Molino de la ciudad á causa de un traumatismo con dos planchas de hierro, se ha causado una contusión de segundo grado con desprendimiento de la piel en la mano izquierda.

Le asistió el Sr. Madaria.

Ayer le fueron administrados los últimos Sacramentos al Pbro D. Antonio Hernández.

Dios quiera mejorar las horas del paciente.

Llamamos la atención de quien corresponda, para que se provea (como está mandado) á los estancos de esta ciudad de sobres monederos.

Se dice que muy en breve debutará en nuestro coliseo una compañía dramática.

La sociedad caja de Socorros y Ahorros de Ntra. Sra. de Monserrate ha tomado en arriendo, doce tahullas de tierra de regadío, con objeto de establecer en ellas una granja experimental, proponiéndose hacer cultivos intensivos de cáñamo, patatas, trigo, pimientos y maíz.

Tendremos al corriente á nuestros lectores de los resultados de los ensayos que se vayan verificando y dedicaremos al asunto en otro número el espacio que su importancia ó interés para la vega requiere.

Con objeto de asistir al Capítulo Provincial de la Orden, ha salido para Valencia el Rdo. P. Guardian del convento de capuchinos de esta ciudad.

Hemos recibido un precioso programa de los solemnes cultos con que la Congregación de Hijas de María, obsequian á su Santísima Madre, con motivo del quincuagésimo aniversario de la definición dogmática de la Inmaculada Concepción.

El pueblo de Orihuela se ha unido á dichos festejos siendo muchísimas las casas que han aparecido ya hoy engalanadas con colgaduras.

Ayer nos dedica «El Adalid» un artículo sobre las desviaciones del Segúgura, pero como quiera que promete

continuar en su número de hoy tratando del mismo asunto, esperamos á que termine para contestarle.

Han comenzado las instalaciones particulares de la nueva fábrica de luz eléctrica, que comenzará á dar fluido á sus abonados según se asegura, para fines del mes ó á mediados de Enero próximo.

Continúan sostenidos los precios del mercado de naranja en esta región aun que hay alguna calma en la demanda, por lo que la compra de huertos está algo paralizada.

De «La Voz de Alicante».

De paso para Torreveja y Palma llegó á esta capital D. Francisco Maura, hermano del actual presidente del Consejo de ministros.

Dicho señor estuvo en nuestra ciudad unas horas con objeto de saludar á su próximo pariente el Ilmo. Sr. Obispo de la diócesis.

BOLETIN RELIGIOSO

Santos de mañana.—Nuestra Señora de Loreto.

Cultos.—En la Catedral y parroquias, misa mayor á la hora de costumbre.

En el Colegio de Santo Domingo. Mañana.—A las 7 y media Misa de comunión general, con fervorines.

A las 10 Misa solemne á grande orquesta. Ensalzará las glorias de Maria Inmaculada el R. P. Ramón Más, S. J.

Tarde.—A las 2 y media exposición de S. D. M. y solemne Trisagio Mariano, Sermón que predicará el R. P. Francisco J. Bretón, S. J.

Después de la reserva to las las Congregantes acompañarán con la vela en procesión á la Santísima Virgen. La función terminará con una Salve.

BOLETIN DE «LA VEGA DEL SEGURA»

LOACES

Estudio biográfico-histórico, premiado en los juegos florales de Orihuela en 1900.

(Continuación)

conjudices) no logró vivir en paz con él suscitándose algunas quejas entre uno y otro, con motivo de las cuales, el Capitulo escribía este mismo año 50 al Cardenal D. Cristóbal Machuccio, implorando su protección contra el Obispo, ya que tanto se había ofrecido dicho Cardenal á su paso por Lérida al dirigirse al reino de Castilla.

Salió Loaces de la capital de su diócesis en 25 de Agosto de 1551 para dirigirse al Concilio de Trento y según Villanueva en su «Viage literario á las

Nuevo obispo.—Las subsistencias Madrid 10, (12 m.)

Ha sido propuesto para obispo de León, el Lectoral de la Catedral de Toledo D. Luis Bello.

Algunos diputados ministeriales y muchos de oposición, han presentado á la Mesa del Congreso una proposición incidental, en la que se excita al Gobierno para que tome acuerdos y adopte medidas que solucionen el gravísimo problema de las subsistencias.

Un petardo.—Algaradas estudiantiles. Madrid 10 (12'45 t.)

Telegramas de Burgos, dan cuenta de haberse encontrado un petardo en la Catedral habiendo producido el hecho gran alarma.

Los estudiantes de la Universidad de Barcelona han promovido algaradas que hicieron necesaria la intervención de la policía. También en Valencia ha sido necesaria la intervención policíaca, para dominar las algaradas estudiantiles.

No hubo desafío.—Católicos y republicanos. Madrid 10, (1 t.)

Se ha desmentido la noticia de que Blasco Ibáñez se haya batido en duelo.

En Vinaroz y con motivo de la procesión de la Inmaculada, algu-

gias de España» no vuelve á tenerse noticia de él en los archivos del obispado ilerdense hasta 1553 en primero de Mayo que ya tenía sucesor.

Algo sin embargo hemos podido nosotros averiguar de lo que hizo en este año 1552, durante el que no existen noticias de él en su episcopado de Lérida. Medió por dicho año en el pleito que sostenían los señores temporales del valle de Elda por cuestión de diezmos con los Cabildos de Orihuela, figurando como curador de estos últimos con cuyo caracter firma en esta Ciudad lo «retroescrit» en 8 de Septiembre del año en cuestión. Se encontraba pues por dicha época en Orihuela.

Antes de esto en 1546 contando 52 años de edad, decidió fundar en nuestra Ciudad, su patria, un Colegio, que ofreció desde luego á los P. P. Dominicos, de cuya orden era religioso su sobrino Juan, y á cuyo santo fundador tenía especial devoción según él mismo declaró al fundar el Colegio. Aceptada

nos grupos de republicanos agredieron á los católicos, silbando y apedreando la procesión.

Los católicos rechazaron enérgicamente tan bárbara agresión, interviniendo la guardia civil que estableció el orden deteniendo á los promovedores del atropello, que ingresaron en la cárcel á disposición del juzgado.

LOTERIA NACIONAL

Madrid 10, (1 t.)

En el sorteo verificado hoy han sido agraciados con los premios los siguientes números.

Con 240.000 pesetas

14.865 (Pamplona)

Con 100.000 pesetas

13.453 (Madrid.)

Con 40.000 pesetas

8.100 (Sevilla.)

Con 6.000 pesetas

6318-11438-10698-1821-2042

8138-14341-2490-3949-4213—13897-9742.

Bolsa.

Madrid 10 (2' t.)

Las cotisaciones en Bolsa cerra-

ron ayer á los precios siguientes:

4 por 100 interior, 77'55.

Fin de mes, 77'60,

Empréstito, 97'60.

Acciones Banco, 472,00.

Acciones de la Arrendataria de Tabacos, 407'00.

Cambio.—Sobre Paris: Francos á 35'00.—Sobre Londres: Libras á 39'05.

GRAVES NOTICIAS DE PORT-ARTHUR

Madrid 10, (2'30 t.)

Telegramas de Sanghay comunican graves noticias para los rusos.

Según dichos despachos todas las fuerzas que guarnecen á Port-Arthur excepto las de los fuertes han abandonado la ciudad, refugiándose en Liaotichan.

Creese inminente la rendición de la plaza.

La noticia ha producido honda sensación, pues de rendirse la plaza variará por completo la faz de la guerra.

MARTINEZ ALBACETE

Imprenta de Luis Zerón.

a oferta en el Capítulo que la orden de Predicadores celebró en Roma el mismo año, en 31 de Septiembre del siguiente (1547) hizo al antedicho Colegio donativos intervivos de la mayor parte de su fortuna, ante el notario de Lérida D. Fernando Talat. En 29 de Septiembre de 1552 confirmó esta donación (y cuanto se hubiese pactado entre el fundador y la orden) el Papa Julio III, el cual además dió poder al Colegio para graduar en cualquier ciencia lícita, no á toda clase de personas «nifi ejufdem» Collegij collegas tantum quos in ipso collegio pertempus debitus frudulfft ac «cientia etc moribus idoneos effe re-perint, rector etc regeusac alij fuperiores collegij»

Con algunas dificultades hubo de tropezar nuestro D. Fernando al comenzar la construcción del Colegio que fundaba, debido sin duda alguna á los dueños de las casas que había de comprar con objeto de obtener terreno para su fundación, los cuales viendo la ne-

cesidad en que Loaces se encontraba de adquirir sus posesiones (por estar lindantes al convento de Dominicos base del nuevo edificio) quisieron hacerlos pagar á precio exagerado. Pidió entonces el fundador al Ayuntamiento que se tasasen aquellas casas en su justo valor, pero verificada la tasación, al ir á pagarlas resultó que no quisieron los dueños conformarse con el precio justo de sus fincas y hubo que recurrir de nuevo al Ayuntamiento para hacerles entrar en razón. En 1553 á la edad de 56 años, pasó Loaces del Obispado de Lérida al de Tortosa que desempeñó hasta 1560 ó sean 7 años. Ocupando esta sede que con anterioridad había regido su amigo el Cardenal Adriano (elevado más tarde al solio Pontificio) y que en la actualidad gobierna otro orcelitano ilustre el Doctor D. Pedro Rocamora, fué cuando en 25 de Octubre de 1558 hizo la segunda donación al Colegio de Predicadores de Orihuela, ante el notario de Tortosa D. Miguel Mar

SECCION DE ANUNCIOS

LA VEGA DEL SEGURA

DEFENSOR DE LOS INTERESES MORALES Y MATERIALES DE LA REGION

SE PUBLICA TODOS LOS DIAS MENOS LOS FESTIVOS

PRECIOS DE SUSCRIPCION

En Orihuela, un mes, 1 peseta.—Fuera, un trimestre 3'50 id.—Anuncios y reclamos, según tarifa.

(Los pagos son anticipados)

A VISO

En la imprenta donde se imprime este periodico, establecida en la calle de Hostales, número 1, se hacen toda clase de trabajos á precios económicos, con prontitud y esmero.

Imprenta de Luis Xerón.

cesidad en que pocas se encuentran de adquirir sus posesiones (por estar lindantes al convento de Dominicos de se del nuevo edificio) quisieron hacer estas pagar a precio exorbitante. Fido entonces el fundador al Ayuntamiento que no casasen aquellas casas en su para evitar que se vendieran en la tasación al fin a pagarias resultó que no quisieron los señores conde de la casa con el precio justo de ellas y hubo que recurrir de nuevo al Ayuntamiento para hacer las casas en razón. En 1553 a la cada de 50 años para los señores de Orihuela de la casa de los señores de Orihuela no hasta 1500 a más 7 años. Ocho años esta sede de con antelación para regida en unido el Cabildo de Orihuela (elevada en unido el año 1553) y por en la actualidad se conserva otro ordenado durante el Doctor F. Pedro Roemer, que cuando en 25 de Octubre de 1553 hizo la segunda donación al Colegio de Predicadores de Orihuela, se el nombre de D. Juan de Orihuela.

Con algunas dificultades hubo de comprar el Doctor D. Fernando al co- mentar la constitución del Colegio que fundado, debido sin duda alguna á los buenos de las casas que había de com- par con objeto de obtener terreno para su fundación, los cuales vendió la ne- glesia de España; no valió a tener se noticia de él en los archivos del obis- pado de Orihuela hasta 1553 en primer de Mayo que ya tenía sucesor.

Algo sin embargo hemos podido no- tar sobre averiguar de lo que hizo en este año 1553, durante el que no existían no- ticias de él en su episcopado de Orihuela. Medio por dicho año en el punto que sostenían los señores temporales del valle de Bida por cuestión de diezmos con los Capillanes de Orihuela, fundado como curador de estos diezmos con cuyo carácter firma en esta Ciudad la res- ponsabilidad en 8 de Septiembre del año en cuestión. Se encuentran pues por dicha época en Orihuela.

Antes de esto en 1540 contándose 35 años de edad, decidió fundar en nues- tra Ciudad, su patria, un Colegio, que ofreció desde luego á los P. E. Domini- cos, de cuya orden era religioso su so- cioso de Juan y á cuyo santo fundador le- gó una especial devoción según el mismo declaró al fundar el Colegio. Aceptada

proposición de la fundación, algu- na Viator y con motivo de la en duelo.

Se ha desmentido la noticia de que Blasco Iñáñez se haya partido de Madrid 10 (1.º).

Madrid 10 (1.º).

republicanos.

No hubo desatino.—Castiños y

Con 6.000 pesetas

8.100 (Sevilla).

En la imprenta donde se imprime este periodico, establecida en la calle de Hostales, número 1, se hacen toda clase de trabajos á precios económicos, con prontitud y esmero.

En Orihuela, un mes, 1 peseta.—Fuera, un trimestre 3'50 id.—Anuncios y reclamos, según tarifa.

(Los pagos son anticipados)

PRECIOS DE SUSCRIPCION

SE PUBLICA TODOS LOS DIAS MENOS LOS FESTIVOS

DEFENSOR DE LOS INTERESES MORALES Y MATERIALES DE LA REGION

LA VEGA DEL SEGURA

SECCION DE ANUNCIOS

LA VEGA DEL SEGURA